

35. Protokoll vom 20.02.2013, 18:30 Uhr
Gasthof Tölk

Arbeitskreis 1
Öffentlichkeitsarbeit

anwesend: Barbara Henneke, Regina Ohnheiser, Gerhard Bruckner,
Dieter Meissle, Jürgen Krell, Alexandra Lutz

- TOP:**
- 1. Newsletter**
 - 2. Begrüßungsschilder**
 - 3. Leerstandsbörse**

1. Newsletter

Dieter Meissle hat 65 Bürger der Arbeitskreise per Mail angeschrieben. Daraufhin haben sich aber nur 21 gemeldet. Ab 50 Bürger werden wir den Newsletter ausgeben. Zunächst sammeln wir weiter die E-Mail-Adressen von interessierten Bürgern. Außerdem wurde der Name „Newsletter“ bemängelt. Bei einer Ideensammlung haben wir folgendes gesammelt: „Ebbes Nuis“, „Dies und Das“, „Villenbacher Express“ und „Espress-Nachrichten“

2. Begrüßungsschilder

Der AK 4/5 möchte insgesamt 3 Begrüßungsschilder, der Gemeinderat hat aber 2 Stück zugesagt. Das Schild sollte folgendes enthalten: „Grüß Gott“, „Energiedorf“, „Villenbach“ und das Zeichen der Dorferneuerung und/oder das Wappen von Villenbach (bzw. auch von Wengen und Riedsend). Das Schild sollte aus Edelstahl sein. Die Säulen sind rund und das Schild rechteckig. Ein 2. Schild sollte darunter hängen und Platz für Vereinstermine haben. Dieter Meissle gibt diese Informationen an eine Industriedesignerin aus Wertingen, die einen Entwurf anfertigen soll.

3. Leerstandsbörse

Der AK4/5 hat angeregt, eine Leerstandsbörse im Internet bzw. Gmoidsbote zu erstellen. Dabei können Besitzer von Häusern, Hallen oder Grundstücken ihre Objekte einstellen und zum Verkaufen, Mieten oder Verpachten anbieten. Den Text und das nötige Formular soll der AK4/5 erstellen.

Nächste Sitzung: 10.05.2013 um 18:30 Uhr beim Tölk

Planung: Sprecherstammtisch: 05.06.2013 um 19:00 Uhr beim Tölk

Alexandra Lutz, Schriftführerin AK1